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EnmtimodiadesuglraPOrlaDecimaRegidn

LAGOSPROPUSOCOMPRARYPRESERVARBOSQUENATIVO

＊comitiekcesantes（カPuertoMbnttledosurepakわcomojuturopresi‘カnte，aSicomo

hhizopaTlahZSprlmarias・

“SoyunHrmepartidariodeprohibirporleylasustitucidndelbosque

nativo por otras especies”，enfatizd el candidato presidencial dela

Concertacibn，Ricardo Lagos，traS Ver eldesarrollo de algunas plantas de

explotacibndemaderaenlaciudaddePuertoMontt・

EIcandidatoHleaCOmPanadoporlaambientalistaAdrianaHo餓nam，

elsenadorDC，SergioPaezyelalcaldedePuertoMontt，Ra血Blanco，enSu

dtimodiadeglraPOrlareg10n．

FrenteaunamontanadechipsdemaderadebosquenativoLagosd的

quedebemosevitarlaexportacidndeastillasdeespeciesnativas・“Quequeda

enChilecuandoelbosquenativo se exportaasi・Encaso que setaleuna

especiedeestebosquedebeserreemplazadaporotraespeciesimilarynopor

plnOSuOtrOSarboles・La血cafbmaparaquehayaunaexplotaci6nracional

essustituyendobosquenativoporbosquenativo”・

SobreelProyectoCascadaquesepretentedesarrollarenlaXreg10n，el

abanderadodelaConcertacidndijoqueaellegustariaqueantesdequese

lleveacabosesepacualvaaserelmanelOqueSeVaahacerdelosbosques・

Por esQ」nvitd a esperarla oplnidn ylosinfbrmes delos organismos

COmPetenteS・

Expresdademasque“esindispensablemeIO稚Ⅲlaleysobrelamateria

叫eaCtualmenteestasiendotramitadaenelCongreso”，aunquereCOnOCidser

partidariodere血Helproyectosobrebosquenativoencasodequenosele

introduzcanmodiHciacionessustanciales．AsegⅢOque“elbosquenativoes

unarlqueZabasica de Chile，que debemos preservar y mantenerparalas

hltⅢaSgeneraCiones”．

Ayer，enSuVisitaaRioBueno，Lagosplantebtrespropuestassobreel

tema：eStablecerunfbndode50millonesdeddlaresquepermitaadqulrlrun

milldndehectareasdebos叫enativodurantesugobiemo；Crearunfbndode

recursos paralainvestlgaCidn cient縦ca，y aumentarla Hscalizaci6n para

impeC虹queelbosquenativoseslgaeXPOrtandocomochips・Agregdqueel
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Estado no deberia desprenderse delas propiedades que posean especies

autdctonas．

“Micompromisoesimpedirlafbmacdmohoyseestaexportando

bosquenativo・Vamosaserextrictosenla範scalizacidnyqlemPlaresenla

sancidn．Hoy no se cuenta conlos recmSOS Su缶cientes para Hscalizar en

muchasareas，aSicomoenelplanolaboralyenlaexplotacidndelosrecursos

marinos．Esnecesariohacerungranes血erzoparamqIOrarlascondicionesde

lalaborHscalizadora．GentecomolaquetrabajaenConaftienelacamiseta

PueSta，PerOnOtienenrecmSOSSuHcientes・

Por su parte，la ambientalista Adriana Ho能nam d的　que“es

insosteniblequeelbosquenativoseesteexportandomolidoaJapdn”，POrlo

querecalcdqueesmuylmPOrtantequehayaunaregulacidnextrictaparaun

bosque que esta desapareciendo．D函tambien que estos sonlos temas

impoHantesenloscualesLagospodiahacerunadiferencia，yPOreSOhizoun

llamadoalosJOVeneSParaqueaCudanainscribirseenlosreglStrOSelectorales

antesde113deagosto．

Ensu血timodiadevisitaalareg10n，Lagossostuvounencuentrocon

COnlaAgrupacidndeMuieresPeriodistas，COnelalcaldedePuertoMon請y，a

lasalidadelmunicIP10，COnelComitedeCesanlesdelaciudadintegradopor

120personassintrabか，quleneSleentregaronuncartaylemanitbstaronsu

apOyO・

Jose Gdmez，PreSidente del comite，d直“Estamos con usted．Lo

apoyamosdurantelasprlmariasylovamosaapoyarenlapresidencial，POrque

else五orLavinnotienenadanuevoqueo血ecerynonosrepresenta”．

AsutiempoLagossecomprometidaqueensugobiernovaaexistirun

SegurOdedesempleo，yquePediraalqiecutivoquepongaurgenciaalaley

queimpidedespedirtrabaiadorescuandonoseestaaldiaenlasimposiciones，

yaqued的：‘‘esoesinaceptable”．Tambienexplic6quevaainsistirenunplan

deemergenciaquesehaestadoconversandoconelgobiemoparasolucionar

elproblemadeldesempleoahora．

Entanto，elprdXimomartes seconfbrmal岳elComando Verde dela

CamPaHadeLagos，integradoporAdrianaHo餌namyMan缶edMax－Nee亀

entreotraspersonalidadesdelmundoecologlStayambientalista．
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